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صحافة القاهرة اليوم

 

تصريحات مستشار البرنامج النووى المصرى: إنتاج المحطة النووية بالضبعة سيبدأ بعد 7 سنوات، وعادل فرغلى:
مجمع البحوث الإسلامية رفض تقاعد شيخ الأزهر، وتأكيدات أحمد أبو بركة القيادى فى جماعة الإخوان: من لديه

دليل على تمويلنا فليقدمه للنيابة، والحكومة تدرس التعجيل بتطبيق الضريبة العقارية، والاستشارى يدعو لتزامن
انتخابات الرئاسة مع انتهاء الدستور، كان أبرز ما تناولته صحف القاهرة الصادرة اليوم الأربعاء.

تبدأ اللجنة البرلمانية الخاصة بقضية تهجير 8 أسر مسيحية فى مدينة العامرية بمحافظة الاسكندرية والتى شكلها
مجلس الشعب عملها غدًا، الخميس، بزيارة المدينة لدراسة سبل الحلول فى قضية تهجير أقباط قرية شربات بمنطقة

النهضة، بعد تحويل القضية إلى لجنة حقوق الإنسان بالبرلمان عقب لقائها وفدين من نشطاء أقباط ومسلمين،
للاحتجاج على إهدار سيادة القانون وتهجير مواطنين مصريين فى جلسة عرفية حضرها نواب من البرلمان، وهى

الجلسة التى أثارت احتجاجات ورفضًا من أقباط ومدنيين ونواب برلمان لتعارضها مع دولة القانون.

توقع المستشار محمد عطية، وزير التنمية المحلية، أن يتم تعديل قانون الإدارة المحلية قبل إجراء انتخابات المجالس
المحلية، بحيث يتم تفعيل دورها، ويكون لأعضاء المجلس المحلى الحق فى تقديم استجواب للمحافظ، وسحب

الثقة من المجلس التنفيذى للمحافظة، مشيرًا إلى أن دور المجالس المحلية شديد الخطورة، خاصة فى الرقابة الشعبية
على الجهاز التنفيذى والمسئولين بالمحافظة.

وأكد عطية، أنه تقرر عدم تشكيل المجالس المحلية المؤقتة، خوفًا من حدوث أى مشكلات أو بلبلة داخل
المحافظات.



◄"المصريين الأحرار": سنقاوم ظاهرة انفراد العسكرى بصنع القرار
◄شفيق يعلن ترشحه رسميًا للرئاسة 

◄البرلمان يحاكم وزير الداخلية فى جلسة مغلقة لمدة 4 ساعات
◄اجتماع مفاجئ للمشير مع الكتاتنى والعريان حول نقل السلطة والدستور 
◄عميد "دار العلوم" يلغى ندوة لعضو بـ"العسكرى" بعد اعتراض الطلبة 

◄"بديع": الإخوان قادرون على تشكيل حكومة ائتلافية 
◄أكرم الشاعر: لم نفرق "دم بورسعيد" على القبائل.. وحملنا كل جهة مسئوليتها

◄الصحفى الأسترالى المفرج عنه: سمعت أصوات تعذيب مصريين أثناء احتجازى 

أعلن وزير المالية ممتاز السعيد، أن الحكومة تدرس حاليًا التعجيل بتطبيق الضريبة العقارية، التى كان من المقرر
تطبيقها بداية عام 3102، مضيفاً أنه تم إجراء التعديلات المناسبة على القانون، بحيث يتم تحصيل الضريبة من

القادرين، مشيرًا إلى أن هناك اتجاهًا لإعفاء المسكن الخاص، بالإضافة إلى رفع حد الإعفاء إلى 1.5 مليون جنيه
للوحدة بدلاً من نصف مليون أو مليون جنيه.

قال الدكتور أحمد أبو بركة، القيادى الإخوانى البارز بحزب الحرية والعدالة، إن أموال الجماعة "مال خاص"، من
مساهمات الأعضاء العاملين، وأضاق أن كل عضو عامل فى جماعة الإخوان يسهم بـ7% من دخله الشهرى لصالح

الإنفاق على نشاط الجماعة الدعوى والاجتماعى والخدمى، وأشار إلى أن "مال" الجماعة لا يخضع للجهاز المركزى
للمحاسبات، لأنه مال خاص، ولا يوجد نص فى قانون المركزى للمحاسبات لمراقبة الأموال الخاصة.

◄السلفيون يخمدون نار فتنة طائفية بالفيوم 
◄مصر والسودان غير ملتزمتين بالتوقيع على أى اتفاقات قد تضر بمصالحهما المائية

◄ العلميين تعترض على تشكيل القومى للمرأة
◄البحر الأحمر تنذر موانئ دبى بالتدخل لإعادة تشغيل السخنة 

◄وزير الخارجية لأهالى المعتقلين بالسعودية: مصر لن تدخر جهدًا للتحقق من أوضاع المصريين
◄مفوضية اللاجئين توقع مذكرة تفاهم من أجل مخيم السلوم 

أكد أسامة برهان، الأمين العام الجديد للمجلس الاستشارى، أن المجلس ناقش فى اجتماعه مساء أمس الاستمرار
فى دراسة المهام المقبلة، فى إطار المرحلة الانتقالية، خاصة ما يتعلق باختيار الجمعية التأسيسية لوضع الدستور



الجديد للبلاد، مع متابعة ردود المجلس العسكرى بشأن المذكرة التى رفعها المجلس الاستشارى والتى تتضمن
معايير اختيار هذه الجمعية، كما ناقش المجلس عدداً من المقترحات المتعلقة بالجدول الزمنى لانتخابات رئاسة

الجمهورية، وضرورة تزامنه مع الانتهاء من الدستور.

أعلن الدكتور إبراهيم العسيرى، مستشار البرنامج النووى المصرى وكبير مفتشى الوكالة الدولية للطاقة الذرية سابقًا،
أن جميع مراحل اتحضير لمشروع إنشاء المحطة النووية بالضبعة، قد تم الانتهاء منها، وأن الأمر متوقف على البت فى

طلب عطاءات المشروع، وهو ما تم تأجيله منذ العام الماضى دون تحديد زمن لاستئناف المشروع.

◄أمين عام الإخوان: لم نطرح أى أسماء للحكومة الائتلافية 
◄مسيرة لطلاب الجامعات إلى وزارة الدفاع 

◄المشير لرئيس البرلمان ورؤساء اللجان: القوات المسلحة لن تسمح بالتدخل فى شئون مصر 
◄شيخ الأزهر فى نداء للعرب: انقذوا الشعب السورى 

أعلن نائب وزير الخارجية الأمريكية للإدارة والموارد، أن المساعدات الأمريكية لمصر، تحتاج إلى الكثير من
الخطوات لصرفها، وأن الإدارة الأمريكية والكونجرس يرغبان فى حل القضايا المثارة حاليًا فى مصر، وبمجرد حلها

فإن هناك دعماً من كلا الحزبين الجمهورى والديمقراطى لمساعدة مصر.

قالت مصادر أمنية وحقوقية، إن المجلس العسكرى أصدر قرارًا بإلغاء الأحكام الصادرة ضد 5 متهمين فى قضية
تفجيرات طابا عام 4002، وإعادة محاكمتهم أمام دائرة أخرى من جديد، ووصفت المصادر القرار بانه تاريخى،
حيث إنه لم يلغ الحاكم العسكرى أى حكم من محكمة أمن الدولة العليا طوارئ خلال فترة تولى الرئيس السابق

حكم البلاد.

◄عمال "السخنة" يواصلون إضرابهم لليوم الثالث 
◄خلاف بين الأحزاب الإسلامية حول حكومة الإخوان

◄منظمات دولية تتهم وزيرة التعاون بالتضليل فى قضية "التمويل الأجنبى" 
◄إخلاء سبيل الأجنبيين المتهمين بالتحريض فى المحلة بالضمان الشخصى 

كشف المستشار عادل فرغلى، الرئيس الأسبق لمحاكم القضاء الإدارى، عضو لجنة إعداد قانون الأزهر الجديد، عن
أن المادة التى كانت تنص على تقاعد شيخ الأزهر عند بلوغه سن الثمانين، تم حذفها من الصياغة النهائية للقانون،

بناءً على رأى مجمع البحوث الإسلامية، وتمسكه بأن يبقى شيخ الأزهر فى منصبه حتى وفاته.



تسلمت الجنة القضائية العليا للانتخابات الرئاسية مقرًا جديدًا، بحى جاردن سيتى، كانت مخصصة للجنة العليا
للانتخابات البرلمانية، وأكدت مصادر أن وزارة الداهلية سوف تقدم للجنة خلال اجتماعها الأسبوع المقبل، نماذج

لاستمارات الترشح لرئاسة الجمهورية، وأخرى للتوكيلات التى سيحصل عليها كل راغب فى الترشح.

◄تفعيل قانون الرشاكة بين القطاعين العام والخاص لمواجهة الأعباء الاستثمارية فى الموازنة الجديدة
◄مصادر حكومية: متمسكون بفرص التوافق مع دول منابع النيل 

◄مصادر برلمانية: طرح مناقصة الضبعة النووية قبل انتخابات الرئاسة 
◄رفض رد قنصوة فى قضية "عز الدخيلة" 

تضامن العاملون بالأزهر الشريف مع باقى قطاعات الدولة فى إعلان تبرعهم بأجر من راتبهم اليومى لصالح الاقتصاد
المصرى، وقال وكيل الأزهر الشيخ عثمان زوبعة، إن العاملين بالمشيخة قرروا التبرع بأجر يوم كامل لأجل دعم
الاقتصاد المصرى فى المرحلة الحالية الصعبة التى يمر بها، وأبناء الأزهر جزء من النسيج الوطنى، يتضامنون مع
الأحداث التى تمر ببلادهم، ويشاركون فيها بما يحقق مصلحة واستقرار مصر، بينما أعلن الشيخ على عبد الباقى

أمين عام مجمع البحوث الإسلامية، تبرع العاملين بالمجمع بأجر يوم كامل لصالح النهوض بالاقتصاد المصرى فى
الفترة الانتقالية الحرجة، التى يحتاج فيها إلى تضامن أبناء الشعب بكافة طوائفهم من موظفين وغيرهم.

عبر مشايخ وعواقل البدو بجنوب سيناء عن سعادتهم الغامرة باللقاء الكبير مع رئيس الوزراء لأول مرة فى تاريخ
سيناء، وبين مشايخ وعواقل البدو بمحافظتى شمال وجنوب سيناء خاصة بعد أن عانوا كثيراً من التهميش لسنوات
طويلة فى عهد النظام البائد، وبالتالى فتح صفحة جديدة على طريق التنمية والرخاء، وتحقيق مستقبل أفضل وباهر

لسيناء عامة، مطالبين بضرورة الإسراع فى تنفيذ المطالب التى تم عرضها، وأعلنوا تعاونهم الكامل مع كافة الجهات
الأمنية لإعادة الأمن والأمان والسياحة إلى ما كانت عليه، مؤكدين أنهم يرفضون بشدة أى انفلات أمنى أو خروج عن

القانون.

◄محافظ الإسكندرية: لا فتنة طائفية فى العامرية
◄أشرف عبد الغفور: عادل إمام سيحصل على البراءة

◄تسليم 200 شيك لأسر الشهداء والمصابين
◄ ضم 430 مسجًداً للأوقاف بعد تصويرها بالفيديو
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